

- Aus den Stadtteilen -

Einladung zum japanischen Brettspiel

Oberkassel. Zum vierten Mal wird in Düsseldorf ein GO-Turnier um den Japanischen Generalkonsul-Pokal ausgetragen. Die GO-Spiele (japanische Brettspiele) werden in fünf Runden MacMahon (einer Turnierform für Zweipersonenspiele) mit 45 Minuten Grundbedenkzeit, Byoyomi 15 Steine in fünf Minuten, Koni 6,5 Punkte und Losung nach EGF-Rating ausgetragen.

Zum Turnier am Samstag und Sonntag, 13. und 14. November, werden ausschließlich Amateure zugelassen, denen neben Sachpreisen ein Flugticket nach Japan als Hauptpreis winkt.

Das Programm startet am Samstag um 11.30 Uhr, eine halbe Stunde nach Anmeldeschluss und am Sonntag um 10 Uhr jeweils im Cecilien-Gymnasium, Schorlemerstraße 99.

Ausschreibung, Voranmeldung und das Programm gibt es online unter www.digoc.de/turnier/4-japanischer-general-konsulpokal.